

| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 26.12.2025 | Sección Primera | Página 8 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

Con drones mejoran la productividad de alimentos del agro

Estudiantes del programa de posgrado en Ingeniería Agrícola y Uso Integral del Agua (IAUIA), de la Universidad Autónoma Chapingo (UACh), en el municipio de Texcoco, pu-

sieron en marcha tecnologías a través de drones para mejorar las técnicas de agricultura. Se trata de proyectos que apuestan por tecnología diseñada, entrenada, validada

y adaptada a las condiciones agroecológicas del país, que se realizan bajo la dirección Gilberto de Jesús López Canteñs, profesor-investigador del posgrado IAUIA del SNII.



Página 1 de 1
\$ 5671.00
Tam: 53 cm²